

これは大変だ！

平成 27 年 2 月 22 日(日)に「第 2 回尾張旭市平子町北地内市有地利活用懇談会」が開催され、構成員の方々が平子町北地内市有地を見学しました。敷地の広さと既存建物の様子を見て、「どのような利活用をするにしても、これは大変だ」という感想が出されました。

▼第 2 回懇談会・現地を見学しました

懇談会の構成員の方々が、2 時間近くかけて平子町北地内市有地（以下、対象地）を見学しました。初めに旧緑丘小・中学校の体育館に集合し、旧緑丘小・中学校、旧若松寮、旧給食センター、旧保育短期大学の順で見学しました。

敷地・建物を見学した構成員からは、「やはり広い」「建物を使うにしても壊すにしても大変」「かつての子供達、学生達の声が聞こえてきそうだ」「昨年の見学会よりは草刈り等がされていて状態は良くなっている」等の感想が出されました。



旧保育短期大学図書館内を見る構成員の方々

▼現地見学会を開催しました

昨年度に引き続き、今年度も対象地の見学

会を開催しました。平成 27 年 2 月 21 日(土)の午前及び午後、22 日(日)の午後の 3 回で計 51 名の参加がありました。

▼草刈りを実施しました

平成 27 年 2 月 14 日(土)、3 月 8 日(日)に、市職員の有志や市民のボランティアで、対象地の草刈りを実施しました。

▼市民アンケートを実施しています

尾張旭市では、対象地の利活用等について市民ニーズ等を把握するために、市民 3,000 人へのアンケートを実施しています。調査票が送付された方は、ぜひご協力下さい。

▼一時利用が始まりました

平成 27 年 4 月から、旧緑丘小・中学校のグラウンドを平子町仮設広場として一時利用を開始しました。

利用については、文化スポーツ課体育係 (TEL: 76-8183) までお問い合わせ下さい。

▼ホームページもご覧下さい

尾張旭市のホームページで「尾張旭市平子北地内市有地利活用懇談会」に関する情報を公開しています。

